
Jornal Satélite - COPA DO MUNDO 2014

"Como vão ficar as cidades-satélites na Copa do Mundo de 2014? Vão ganhar mais
infraestrutura também? Creio que nem Brasília e nenhuma outra cidade do Brasil tenha
condições de sediar uma Copa. Não há transporte público adequado, não há infraestrutura
aeroportuária, não há segurança, não há rede pública de saúde, enfim, o Brasil só está
sediando uma Copa (assim como a da África) em virtude do rodízio das confederações. Mas
não existirá isso no futuro, pois só sediará Copa quem realmente tiver capacidade para tal. Em
termos de organização de grandes eventos somos amadores. E pior: com a força de cartel
hoteleiro e das empreiteiras, que só pensam em
faturar, poderemos passar a maior vergonha."

      

MOTOCICLISTAS

  

“Infelizmente, as pessoas que utilizam carros e motos são muito imprudentes. A imprensa
noticiou recentemente que, em dez anos, 818 pessoas morreram no DF em acidentes
envolvendo motociclistas e que um a cada três acidentes com vítimas fatais envolve moto. De
forma geral, todos estão sempre com pressa e não têm paciência no trânsito. A quantidade de
engavetamentos também é grande no DF, aqui em Taguatinga então nem se fala. O motorista
anda colado no carro da frente. Os motociclistas, assim como os ciclistas, correm o maior
perigo por conta da exposição direta do piloto. Todos os dias vejo motociclistas caídos no chão.
No entanto, aqueles que transitam de acordo com as leis sempre vão mais longe.”
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